

保育業界って... 

帰れない？ 厳しい？ 給料が安い？

現代の保育業界は変わりました！

保育業界も
働き方改革中！

働き方改革&ICT化で効率UP！
有給休暇も計画的にしっかり取
れるよう整備しています。
**推し活やリフレッシュを目的と
した特別休暇制度**も導入してい
ます。
「しっかり働き、しっかり休
む」
——メリハリのある毎日を。
保育士だって、自分の時間を大
切にできる時代です。

研修制度がしっかり！

入職前に、子どもとの関わり方
や、園での働き方など、研修で1
から学べます。
働いてからは先輩の保育士と一緒に
クラスに入り、一歩ずつステ
ップアップ。
優しい先生方に、たくさんのこ
とを教えてもらいます。
いきなり担任...なんてことは、も
ちろんありません。
**外部研修やオンライン講座も充
実**していて、学び続けられる環
境です。

「保育士は安い」はもう古い！

昔と比べて、保育の給与水準は
どんどん改善されています。
柏学園でも、年齢や経験に応じて
しっかり昇給し、**賞与（ボーナ
ス）**もきちんとあります。
さらに、ほいスタでは、**返済不
要の奨学金**で、学費の負担なく
短大卒・幼稚園教諭二種免許・
保育士資格の3つが取れます！
経済的な負担を気にせず、夢に
向かってスタートしましょう！

家賃実質**0円**の職員宿舎



実際の宿舎の内観

1人暮らしを始めたいけど、家賃が不安...。そんなあなたも柏学園なら、**家賃実質0円**の宿舎で1人暮らしをスタートできます！ 勤務園から**徒歩10分以内**、Wi-fiも完備！志を同じくした仲間とともに、アパートで新生活をスタートさせま
しょう！

公式ホームページ

Instagram

資料請求はこち
ら



学校法人
柏学園
KASHIWA GAKUEN

採用担当 佐藤一俊
電話番号 0123-32-5578



「幼稚園で働きながら保育士資格がとれる」

働きながらリアルな
遊び
まな



幼稚園や保育園で働くためには大学や専門学校に行かなくちゃ...?
いえいえ、当園ではもっと深い学びと、もっと楽しい遊びの中で、
働きながら免許と資格をゲットできます！

子どもとふれあい、実際の現場で経験を積むことで、大学や専門学校では得られない、
生きた保育を学べるこの制度。

「授業で座って学ぶ」だけでは得られない、リアルな遊びがここにあります。
クラアカで学び、幼稚園で遊び、資格取得へ！

現代の保育業界って？裏面をチェック！

高卒からの保育教諭スタート制度 「ほいスタ」がある！

「ほいスタ」とは、柏学園が運営する園で働きながら、レポート・試験・土日祝日にある対面授業・教育実習を行うことで**短期大学卒業+幼稚園教諭・保育士資格がとれる制度**のことです。

柏学園のかしわ保育専門「クラウドアカデミー」に入学し、幼稚園で遊びながら資格取得を目指しましょう！

「ほいスタ」を利用したいけど、学費を用意できるかな...?



大丈夫！

返済不要の奨学金がありますよ！
多くの卒業生が「ほいスタ」を利用して保育士として働いています！

返済不要の奨学金あり！

保育士・幼稚園教諭の資格取得にかかる学費のサポートとして、かしわ保育専門クラウドアカデミーにかかる80万円の奨学金を用意。

しかも、卒業後に3年間働いてくれたら...その奨学金、返さなくてOK！経済的な負担を気にせず、夢に向かってスタートできます。

卒業生がいっぱい！

たくさんの先輩たちが、今、保育士として頑張っています！

卒業生は4年間でなんと27名！

「本当に保育士になれるの？」、「大学にも進学できるの？」そんな不安を感じているあなたへ、先輩たちがその証です。
もちろん、学生証を持っているので、カラオケなどで学割も使えちゃいますよ！

詳細はこちら！



柏学園ってどこにあるの？

2022年に創立50周年を迎えた柏学園は、恵庭・南幌エリアで6つの認定こども園を経営しています。

恵庭市・南幌町は、札幌市や千歳市へのアクセスも良い便利な立地環境！

新千歳空港から東京までは飛行機で約1時間半ほどなので、日帰り旅行も楽しめます。

柏学園は、乳幼児から小学校入学前の5歳児まで「心や体の発育に大きくかかわる時期のお子さんを見守る」大事な役目を担っています。だからこそ、柏学園ではこどもたちがのびのびと生活できる環境の整備に力を入れています。



卒業生の声を聞いてみよう！



2023年度入職
坂本先生

高卒で就職し、働きながら通信課程で資格取得を目指すこの制度では、学んだ知識がそのまま実務に直結して学びを深められ、先輩保育者の多様な保育を間近で学ぶことができます。そして、2年間の現場経験を資格取得後の保育に活かせるという大きな魅力があります。働きながら資格取得を目指すことは、簡単ではありませんでしたが、同期と切磋琢磨しながら子どもの成長を日々感じることができた2年間は、私にとってかけがえのない実り多い時間となりました。



2020年度入職
今野先生

家庭の事情で一度は諦めかけた幼稚園教諭の夢でしたが、「働きながら遊べる制度」と出会い、現場で学べる柏学園に魅力を感じて入職。園見学では先生方の温かな関わりや、残業対策・リフレッシュ休暇など働きやすい環境に惹かれました。子どもたちの「できました！」という笑顔にやりがいを感じ、日々の成長に寄り添えることに喜びを感じています。休日はサウナやライブで心身を整え、元気に毎日楽しく保育に取り組んでいます。

かしわクラウドアカデミー卒業後の過ごし方は...

10:00

担任の先生として子どもたちとたくさん遊ぼう！



15:00

明日は何をしようかな？ICT化でテキパキお仕事！



17:00

定時で帰宅！働き方改革で仕事もプライベートも充実！



こどもが産まれた後も...

産休・育休もとれるから安心して働き続けられる！

